

teuil jusqu'en 1886. En 1887 il fut nommé sénateur et il devint président du Sénat et membre du conseil privé. Enfin l'année dernière il recueillit la succession politique de sir John A. Macdonald.

Sir Oliver Mowatt, premier ministre de la Province d'Ontario, est né à Kingston le 22 juillet 1820. Il fit sa cléricature en partie à Kingston, sous sir J. A. Macdonald, et en partie à Toronto, et il fut admis au barreau du Haut-Canada en 1841. En 1857 il fut élu député d'Ontario-Sud dans l'Assemblée Législative du Canada. Il fut secrétaire provincial dans le ministère Brown-Dorion, en 1858 et maître-général des Postes dans le ministère Sandfield-Macdonald-Dorion en 1863. Il eut le même portefeuille en 1864 dans le ministère de coalition Taché-Macdonald. En cette même année il monta sur le banc du Haut-Canada avec le titre de vice-chancelier. En 1872 il abandonna le banc pour retourner dans la vie publique, et, depuis ce temps, il a été sans interruption premier ministre d'Ontario et député d'Oxford-Nord.

Sir Alexandre Lacoste, juge en chef de la cour du Banc de la Reine du Bas-Canada, est né à Boucherville, en 1842. Son père l'honorable Louis Lacoste, une des lumières du notariat, fut député du comté de Chambly, conseiller législatif pour la division de Montarville et sénateur pour la même division. Le juge en chef fit ses études classiques au collège de Saint-Hyacinthe, et ses études légales à l'Université Laval dont il devint professeur plus tard. Il fut reçu avocat en 1863. De 1882 à 1884 il fut conseiller législatif, et il devint sénateur en 1884. Il fut nommé président du sénat en 1891 et quelques mois plus tard il remplaça feu sir A. A. Dorion, comme juge en chef.

Le Dr George Dawson, directeur de la commission géologique du Canada, est né le 2 août 1849, à Pictou, Nouvelle-Ecosse. Il est fils de sir William Dawson, principal de l'Université McGill. Il est l'auteur de plusieurs ouvrages sur la géologie. ALBY.

* * *

10 juin, 1892.

Le sacre de monseigneur Joseph Médard Emard, hier à Valleyfield, a été une cérémonie grandiose. Neuf évêques étaient présents. Le prélat consécrateur était monseigneur Fabre, le métropolitain du nouvel évêque. Mgr Emard avait pour assistants les deux autres évêques suffragants du siège métropolitain de Montréal, Mgr Racine, évêque de Sherbrooke, et Mgr Moreau, évêque de St-Hyacinthe. Le sermon de circonstance a été fait par monsieur le chanoine Bruchesi, l'ami intime de Mgr Emard, et son ancien collègue à la rédaction de la *Semaine religieuse*. M. Bruchési, joint à la science, un jugement sain, des talents solides et un style brillant. Ce morceau d'éloquence a été digne de l'élu et de l'auditoire distingué qui remplissait la vaste cathédrale. La réception faite par la nouvelle ville épiscopale à son premier évêque a été enthousiaste au plus haut degré. Les citoyens de Valleyfield ont compris l'immense importance, même au point de vue matériel, qu'il y a pour